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3 年（67 名） 6 年（81 名） 

全児童数（473 名） 

学級数（23）※特支援学級(7) 

GIGAスクール構想の実現、「オンライン（同時双方型）学習支援」で学びの保障！ 

長引く梅雨の影響で悪天気が続き、例年以上に沖縄らしい青空が待ち遠しい今日この頃、保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか。 

さて先月（6月）は、県内において新型コロナウイルス感染の患者が増加傾向にあリ、その感染拡大を

抑えるため、6月８日（火）～6月 20日（日）まで臨時休校の措置をとらせて頂きました。そうした中、

本校では子供達の「安全・安心を確保しながら、学びを止めない」を合い言葉に、「オンライン（同時双方

型）学習支援」を実施いたしました。その際、保護者様におかれましては、子供達の安全・安心な登校や、

御家庭のインターネット環境等を御提供頂きました。誠にありがとうございました。 

今回のオンライン学習支援は、5月 26日（水）の「GIGAセレモニー」を皮切りに、本格的な準備・利

活用からスタートしましたが、そこに至るまでには、子供達並びに教職員の操作技術を早急に身につける必要がある等、多くの困難も

ございました。しかし、子供達が笑顔で操作し、楽しく学習に取り組む様子や保護者の皆様からの温かい励まし（裏面資料参照）を頂

き「子供達や保護者様に喜んでもらえて本当によかった！」と今回の取組に手応えを感じているところであります。 

今後は、保護者の皆様からの御意見等を生かし、日常の授業でクロムブックをさらに効果的に利活用する等、GIGAスクール構想をよ

り推進させ、子供達の学力と成長の保障に努めてまいります。 

 
クロムブック活用 教職員研修 

 
オンライン学習支援「音楽」 

 
自宅で学習に励む児童 

 
オンライン学習支援「算数」 

 
オンライン学習のふりかえり 

 

＜７・８・９月の主な行事予定＞ 
～ 新型コロナウイルス感染防止対策の為、当初計画に変更がございます ～ 

７ 月 ８ 月 

1日（木）歯科検診（2･3年） 

2日（金）漢字検定（14:30） 

2日（金）自転車安全教室（1･2･3年） 

5日（月）非行防止教室（4･5･6年） 

5日（月）プール開き 

7日（水）内科検診 

8日（木）沖縄県学力定着度調査 ※～9日 

8日（木）歯科検診（4･5年） 

11日（日）沖縄県緊急事態宣言解除【予定】 

16日（金）学校運営協議会 

22日（木）海の日 
※「海の日」とは、海の恩恵に感謝するとともに、海洋国日

本の繁栄を願う日。 

23日（金）スポーツの日 
※「スポーツの日」とは、スポーツを楽しみ、他者を尊重す

る精神を培うと共に、健康で活力ある社会の実現を願う日。 

23日（金）東京オリンピック開会式 

26日（月）成績処理週間 ※～29日 

19日（月）保護者面談Ⅰ ※～21日（水） 

26日（月）保護者面談Ⅱ ※～27日（火） 

28日（水）成績処理期間 ※～29日（木） 

29日（木）学期末大清掃 

30日（金）第 1学期終業式 

8日（日）山の日 
※山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する。 

11日（水）学校閉庁日 ※～13日 

20日（金）旧盆（ウンケー） 

24日（火）東京パラリンピック開会式 

30日（月）第 2学期始業式 

９ 月 

6日（月）教育相談週間 ※～10日 

15日（水）授業参観【予定】 

17日（金）6年修学旅行 保護者説明会 

20日（月）敬老の日 
※多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、長寿

を祝う。 

21日（火）社会見学 ※1～4年 

23日（木）秋分の日 
※祖先をうやまい、なくなった人々をしのぶ。 
27日（月）読書旬間 

27日（月）発育測定 

★月行事については、変更することがご

ざいます。その際は学校文書等にてお知
らせ致します。 

 

めざせ、県平均超え！全国学力・学習状況調査 

5月 27日（木）、本校児童の学力

の実態を把握し、今後の学習指導へ

生かすことを目的に、6年生を対象

とした全国学力調査（国語・算数）

が実施されました。 

本校 6学年の学力目標は、沖縄県

正答率を超えること。今回は、国語（県比-0.7）は若干及びま

せんでしたが、算数（県比+0.6）については県平均正答率を上

回る事ができました。 

今後は、調査結果をさらに細かく分析、日々の授業改善に生

かす等、さらなる学力の向上に努めてまいります。 

尚、本調査の結果については、「学校説明会（リモート）」等

においてお知らせ致します。 

「こうちゃん漢字テスト」で漢字力の向上！ 

小学校では、1学年で 80字、第 2学年

で 160 字、第 3学年で 200 字、第 4学年で

202字、第 5学年で 193字、第 6学年で 191

字、1年生から 6年生までに合計 1,026字

の漢字を学習します。 

こうちゃん漢字テストは、子供達の漢

字学習の成果を確認する場として、毎月 1回（年間 8回程度）実施す

る予定です。朝の漢字学習（月･火･水）や家庭での学習を継続して取

り組み、多くの子が 100点満点をめざし、校長室で賞状を受け取って

欲しいと思います。御家族の皆様、子供達を大いに激励して下さい。 

外遊びで体力向上、運動環境を整備しました！ 

子供達の「生きる力（知育・徳育・

体育）」を育むことは、学校教育の大

きな務めです。今回は、「体育の充実」

へ向けて、縄跳び、各種ボール、ドッ

ジボールコート、そしてサッカーゴー

ルを準備・整備しました。 

運動の二極化が叫ばれる昨今、体育の授業や休み時間、休憩

時間には、安全・安心に気をつけて進んで運動に親しみ、学校

の目指す児童像「自他の生命を大切にする健康でたくましい与

那城っ子」になる事を願います。 

＜今後の主な学力調査＞ 

◆7月 8日（水）・9日（金）沖縄県学力定着度調査（3･4･5年） 

◆11月 25日（木）・26日（金）沖縄県学力定着度調査（3･4･5･6年） 

◆2月 15日（火）沖縄県学力到達度調査（3･4･5･6年） 

職員室から問題を読み上げる校長 

ICT 利活用 授業風景が変わります 

ボール貸出し担当は体育委員会です 

難解な調査問題に取り組む 6 年生 



 

オンライン学習支援に関する保護者アンケート結果（6月 28日現在） 

～ 御協力、誠にありがとうございました！ ～ 

  

  

その他、御意見・感想等 ※紙面の都合上、要約しております。 

①コロナ禍であり、学校行事に参加できない分、授業参観風に子どもの学習をみることもでき、良かったと思いました。また、子

どもの学習に対する意欲が高まっていたので良かったと思います。学校側の日々の取り組み、子どもたちの為に感謝しています。 

②今回の休校期間は今までよりは意味のある日々を過ごせていたと思いますし、先生方の生徒たちのこと大切に考えてくれている

ことが実感できた２週間でした。ありがとうございました。 

③2、4、6 年の子供がいるが、低学年でもきちんと操作出来ていて驚いた。トラブルもマイクのハウリング程度でほぼ問題なし。

親が家に不在でも、きちんとオンライン授業出来そうだと感じた。先生方の努力が感じられました。 

④短期間でここまでオンライン授業が完成しているとは思わなかったので、いい意味で大変衝撃的でした。先生方、日々大変な中、

ありがとうございました。 

⑤休校中でも、オンラインがあることで少しでも子どもの生活リズムにメリハリがあることは、親にとっても嬉しく家での学習環

境を整えたいと思いました。 

⑥手紙や PTA ラインでの細かいご連絡、私達にも分かりやすく取り扱いの動画など、すばらしい対応で休校中も不安なく過ごす事

ができました。2 年生の子は、校ちゃんテスト前日の夜すごく張り切って学習用具の 6 点セットを机に準備して寝て校長先生のリモ

ート楽しみにしていました。担任だけではなく、校長先生や学年全体でなど沢山の顔が見れて子供達すごく喜んでました。2 週間す

ばらしい授業をありがとうございました。先生方の熱意がすごく感じられて感動しました!!!! 

⑦子が対応出来るか否か不安な部分もありましたが事前にしっかり準備されていてとてもスムーズにオンライン授業を行う事がで

きていました。与那城小の学びを支えてくれている先生方には本当に感謝しています。 

⑧勉強だけでなく、軽いストレッチ/体操なども交えて、子どもたちの集中力を保つ工夫もあり、よかったと思いました。不具合を

想定した解決策の動画も助かりました。先生方ありがとうございました。 

⑨参観日が延期になったのもありオンラインでも授業を拝見出来たのは良かったなと感じました。オンラインで姉が授業している

のを見て、未就学児の弟も勉強したいと影響受けやる気になっていた。 

⑩供達の様子を見て、先生方の準備や心配りに大変感銘を受けました。新聞に取り上げていただいた以上の成果となっていると思

います。先生方の日々の努力が見える形で現れ、これからがさらに楽しみになりました。心より感謝いたします。 

⑪オンライン学習の取り組みとても良かったです。おかげで、生活リズムを整える事ができました。 

⑫市内の学校では、クロムブックを持たせたが授業はせず、朝の出席確認で終わった学校や持ち帰りさせなかった学校が多かった

様です！そんな中、与那城小学校は、午前中だけとはいえ、ちゃんと授業をし、スムーズに進んでいたな！と家でオンライン授業

の様子を見ながら思いました。忙しい中、校長先生を始め、教頭先生や先生方には感謝しかありません！ありがとうございます！ 

❶子供が操作に慣れていればいいけれど、慣れてない子供には負担が大きすぎた。あまりにも早急過ぎると思います。 

❷ヘッドセットの許可を出してほしい。この件は先生によって対応が違う。 

❸低学年だと全てを一人で行う事はまだ難しいのでどうしてもサポートする人が必要なのではと感じました。 

❹支援を必要とする児童にはオンラインは不向きだと思いました。 

❺オンライン授業は、もう少し人数が少ない方がいいかなと思いました。 

 

１２９（７８．７％） 

１９（１１．６％） ２５（１５．２％） 

１２６（７６．８％） 

３７（２２．６％） 

１０５（６４．０％） 

１９（１１．６％） 

１３１（７９．９％） 


